

De la Provincia

Las obras del nuevo centro ocupacional de Yeste finalizarán antes del verano

Tendrá capacidad para 20 residentes y un comedor para 30 personas

YESTE.- El nuevo centro ocupacional de Yeste estará terminado antes del verano, según confirmó el alcalde de la localidad, **Joaquín Altuzarra**, que acompañó al delegado de la Junta, **Manuel González Ramos**, y al delegado provincial de Bienestar Social, **Juan Ramón Navarro**, en su visita al municipi-

pio.

Para llevar a cabo este centro, promovido por el Ayuntamiento de Yeste, la consejería de Bienestar Social ha invertido casi 800.000 euros. Las instalaciones se están llevando a cabo sobre una superficie de más de 1.200 metros cuadrados, en dos plantas, y dispondrán de



Joaquín Altuzarra, Juan Ramón Navarro y Manuel González Ramos en su visita al vivero de Yeste

ocho habitaciones dobles y cuatro sencillas, con capacidad para 20 residentes y un comedor para 30 personas.

Vivero

Manuel González también visitó a los doce trabajadores contratados a tra-

vés del Plan Regional de Integración Social en Yeste, dedicados a la rehabilitación y puesta en marcha de un vivero.

Este proyecto contempla la capacitación profesional en Jardinería y Viveiros de estos trabajadores, con problemas psico-sociales, con la proyección de

convertirse en una iniciativa de autoempleo como respuesta a la integración laboral de alguno de los participantes, a través de la creación de una empresa.

El delegado de la Junta también estuvo en el centro de atención a la infancia y en la Residencia de Mayores de Yeste.

Afanion expone la muestra "El futuro existe", en La Roda

LA RODA.- La Asociación de Familiares de Niños con Cáncer de Albacete, Afanion, expone, en la Casa de la Cultura de La Roda, una muestra fotográfica del artista **Tino Soriano** sobre esta enfermedad.

La muestra titulada "*El futuro existe*", que permanecerá abierta hasta el 9 de marzo, está compuesta por 60 fotografías en blanco y negro que recogen momentos cotidianos de estos niños enfermos en los hospitales.

El presidente de Afanion, **Asensio López**, agradeció al alcalde de La Roda,

Sixto González, el apoyo que el ayuntamiento ha venido prestando a esta asociación desde su fundación en el año 1995. Desde entonces, se han venido desarrollando programas de ámbito social y psicológico a la vez que se sigue colaborando en proyectos de investigación e información sobre esta enfermedad.

Después de La Roda, esta exposición se mostrará en diferentes municipios, gracias a la cesión de las obras por parte de la **Fundación Enriqueta Villavecchia**, propietaria de la muestra.



Sixto González y Asensio López.

Caudete celebra el Día Internacional de la Mujer Trabajadora

CAUDETE.- La concejalía de la Mujer del Ayuntamiento de Caudete ha organizado una serie de actos para celebrar, el ocho de marzo, el Día Internacional de la Mujer Trabajadora. El programa se abrió esta semana con la inauguración de la exposición "Mujeres Pioneras", organizada por la Asociación de Mujeres "Siglo XXI".

Según informó la res-

ponsable de la concejalía, **Isabel Mª Sánchez**, el siete de marzo, tendrá lugar una charla, organizada por la Asociación de Mujeres de "San Francisco", que bajo el título "La visión de la mujer desde un punto de vista antropológico", correrá a cargo **Rafael Sáez Herrero**, antropólogo.

Además, el nueve de marzo se proyectará la película "La vida secreta de las palabras" de **Isabel Coixet**. Se realizarán dos pases, a las cuatro de la tarde y a las nueve y media de la noche, en el Auditorio Municipal.

El diez de marzo habrá una charla titulada "La actitud de los hombres ante el cambio de las mujeres", a cargo de **Antonio García**, presidente de la Asociación de Hombres por la Igualdad de Género. Esta charla está organizada por la Asociación de Mujeres "Unidad y a por todas".

El sábado once de marzo se darán por finalizados los actos con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora con una obra de teatro titulada "Una fiesta con sorpresa", representada por la Asociación de Mujeres "Santa Bárbara".

Acto central

El ocho de marzo se celebrará una comida en el restaurante El Coto, a la que asistirán mujeres pertenecientes a las asociaciones de Caudete, así como el alcalde de esta localidad, **Vicente Sánchez Mira**, y la concejalía de la Mujer, **Isabel Mª Sánchez**. Durante el transcurso de esta comida, se presentará la revista que edita el Ayuntamiento de Caudete "A Viva Voz", se homenajeará a varias mujeres y se entregarán los premios del IV Concurso de Carteles y del V Concurso de Cartas de Amor.



Isabel Mª Sánchez.